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PROTOKOLL 
 
Vorstandssitzung WSG vom 20.10.2022 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Gyöngyi Ferenczi 
Markus Reeck 
Christian Reeck 
Dirk Albrecht 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung und begrüßt die Gäste. Als Gast sind Tasso Dillman, Frank 

Schaaf und Lars Christiansen anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Frank Schaaf beantragt am 05.09.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu.  

Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Frank. 
Frank beantragt gleichzeitig einen Wasserliegeplatz mit 6m, einen Landliegeplatz und einen 
Schrank. Derzeit ist leider nichts frei und Frank wird somit auf die entsprechenden Wartelisten 
gesetzt. 

- Lars Christiansen beantragt am 06.09.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig 
zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Lars. 
Lars Christiansen beantragt gleichzeitig einen Schrank. Aktuell ist leider nichts frei, Lars wird 
daher auf die Warteliste gesetzt. 

- Leon Mathwig (Enkel von Frank Mathwig) beantragt am 06.10.2022 die Mitgliedschaft. Der 
Vorstand stimmt dem Antrag einstimmig zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Leon. 
Leon beantragt gleichzeitig die Wasserliegeplätze: 6m & 8m. Leon wird auf die Stegwarteliste 
gesetzt.  

- Renate Maßnick, unser langjähriges Mitglied ist leider vor kurzem verstorben. Jens Wolbeck hat 
bei der Beerdigung im Namen der ganzen WSG Claudia und der Familie unser tieftes Beileid 
ausgesprochen und mit einem Blumenstrauß Renate die letzte Ehre erweisen. Nach 35 Jahren 
Mitgliedschaft ist Renate ein Teil der WSG-Geschichte geworden und wir werden immer gern an 
sie denken. Die Mitgliedschaft wird satzungsgemäß beendet. 
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- Peter Kliemann kündigt am 27.08.2022 seinen Hallenstand Nr. 8 zum 30.09.2022.  
Peter beantragt gleichzeitig einen SUP-Stand. Da wir noch freie SUP-Ständer haben, wird Peter 
einer zugeteilt. 

- Der frei gewordene Hallenstand Nr. 8 wird entsprechend der Warteliste an Andreas Roos zum  
01.10. 2022 zugeteilt. 

- Frank Kloft und Kevin Kloft kündigen ihre Hallenstände Nr. 17 und 31 zum 31.12.2022. 

- Marco Morgenthaler kündigt seinen Hallenstand Nr. 7 zum 31.12.2022.  

- Harry Neumann kündigt eines seiner beiden Tiefkühlfächer zum 31.12.2022. 

- Hans Flohr kündigt seine und Lilos Tiefkühlfächer zum 31.12.2022. 

- Tasso Dillmann beantragt am 19.10.2022 einen Landstand bis April für sein Boot „Mumpe“ um 
sein Boot im Frühjahr verkaufen zu können. Der Vorstand stimmt dem Antrag einstimmig zu. 
Tasso hat zusätzlich eine Spende in Höhe von 20 € für den zusätzlichen Stromverbrauch für die 
Arbeiten an „Mumpe“ geleistet.  

- Hakan Savci beantragt am 26.09.2022 die Arbeitsbefreiung für seine Frau Filiz Aksoy, da sie 
gesundheitlich arbeitsunfähig ist. Der Vorstand stimmt dem Antrag einstimmig zu. 
 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Aufgrund der bisher nicht bestandenen Legionellenprüfung wurden die Absperrhähne und 
Eckventile wie vom Vorstand beauftragt am 04.10.2022 durch die Fa. Kopp ausgetauscht. Es ist 
geplant nun im Damen Waschraum die Waschbeckenarmaturen austauschen und anschließend 
eine Nachmessung beantragen, um dem Gesundheitsamt einer Schließung des Vereins 
zuvorzukommen. 

- Da es sich im Verein immer noch viel Arbeit finden lässt, wird die Frist für die Arbeitseinsätze 
vom Vorstand bis zum 31.12.2022 verlängert. Wer also noch offene Arbeitsstunden hat, kann 
sich gern bei Christian Reeck wenden. 

- Damit ihr alle einen guten Überblick über die Arbeitsstunden habt, werden wir am schwarzen 
Brett einen Aushang machen. Dort werden anstehenden Aufgaben, Arbeiten -wo ihr gern 
unterstützen könnt-, sowie eine Bilanz über die geleisteten Arbeitsstunden dargestellt. Der 
Aushang wird vom Vorstand monatlich aktualisiert. 

- Die Stegplanken brauchen Instandhaltung. Wir suchen ein freiwilliges Mitglied um diese Arbeit 
mit handwerklichem Geschick bei Bedarf regelmäßig auszuführen. Bitte bei Christian Reeck 
melden. 

- Die neuen Räder für den Slipwagen sind eingetroffen und können angebracht werden. Wir freuen 
uns über helfende Hände, für weitere Details meldet euch gerne bei Christian, wenn unterstützen 
möchtet. 

- Der Gullideckel auf dem Vorplatz muss von fachlicher Seite überprüft werden. Der Vorstand 
wird hierzu einen Fachmann kontaktieren. 

- Der Vorstand hat sich, nachdem einige Mitglieder ihn auf die Problematik mit den Bootspolstern 
angesprochen haben, Gedanken gemacht in welcher Form eine Winternutzung der Hallenständer 
sinnvoll umgesetzt werden könnte. Der Vorstand beschließt einstimmig das eine Lagerung von 
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Bootspolstern in dem Hallenstand in der Zeit von Oktober bis April zulässig ist. Es ist dabei 
unbedingt zu beachten, dass die Regale nicht überladen werden. Generell gilt, dass der 
Hallenstand auch in dieser Zeit sauber und aufgeräumt wirken muss. Zusätzlich möchten wir 
noch einmal eindringlich auf die Hausordnung hinweisen, hier heißt es: 
„In der Bootshalle ist – auch in den Schränken – die Lagerung feuergefährlicher Stoffe 
untersagt. Die Benutzung von offenem Licht oder Feuer und das Rauchen ist in der Bootshalle 
und in der Werkstatt verboten. Offene Feuer dürfen auf dem Vereinsgelände nicht angezündet 
oder unterhalten werden. Das Grillen ist nur an dem dafür vorgesehenen Grillplatz gestattet.“ 
 

- Leider hinterlässt die Zeit Spuren an unseren Vereinsgegenständen. Der Vorstand arbeitet daran 
diese schrittweise zu erneuern oder auszutauschen. In der Messe mussten wir feststellen, dass die 
Stühle erneuert werden müssen. In der Messe haben leider viele Stühle schon eine kaputte 
Sitzfläche, eine Erneuerung der Polster ist daher nötig. Roman Römer ist vom Fach und hat sich 
bereit erklärt die Erneuerungsarbeiten kostenlos in Rahmen seiner Arbeitsstunden zu erledigen. 
Somit müssen vom Verein nur die Materialkosten getragen werden. Hierzu wird der Vorstand 
noch eine Bemusterung von Bezugsstoffen durchführen und einen Kostenvoranschlag einholen. 

 
TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Zum diesjährigen Abwassern am Samstag, den 17.09.2022 gab es sehr schönes Wetter, nur der 

etwas stärkere Wind hat uns etwas herausgefordert. Die WSG hat mit 14 Booten und ca. 45 
Mitglieder die 7-Seen Runde gefahren und anschließend die Flaggen eingeholt. Die Saison 2022 
ging damit zu Ende. Wir hätten uns auf mehr teilnehmende Mitglieder gefreut, da der Termin 
bereits verschoben wurde und auf die Ferienzeit auch Rücksicht genommen wurde.  
Gerne also den Termin zur Saisoneröffnung gleich schon mit einplanen, sobald bekanntgegeben 
wird. 

- Am 18.09.2022 fand das Freundschaftsangeln der WSG/SAV statt, es war ein tolles Event und 
die Teilnehmer hatten viel Spaß. Wir sind nächstes Jahr definitiv auch wieder dabei. Wir danken 
Jens Wolbeck für die Spende zum abschließenden Grillen. 

- Der Vorstand hat beschlossen bei Sportveranstaltungen als Belohnungspreise zukünftig keine 
alkoholischen Getränke mehr zu vergeben. Sport, Gesundheit und gemeinschaftsfördernde 
Aktivitäten stehen im Vordergrund, daher werden uns künftig andere Art Preise überlegen. 

- Die neuen SUP-Ständer sind bei den Mitgliedern sehr gut angekommen. Wir haben 14 Plätze 
erschaffen, davon haben bisher Familie Urban, Torsten Schwörke, Sylke Korn, Timor & Dennis 
Altinok, Peter Kliemann, Frank Mathwig einen Stand bereits zugeteilt bekommen. 

 
TOP 5 – Sonstiges 
 
- Die Frist für die Abgabe der Studiennachweise ist der 31.10.2022. Wir möchten alle studierenden 

Mitglieder darauf aufmerksam machen, dass bei nicht fristgerecht eingereichten 
Studiennachweise die Betroffenen ab 01.11.2022 als Vollzahler eingestuft werden. 

- Der Falke Kanuverein hatte am 19.10.2022 eine Infoveranstaltung zur Uferbefestigung 
abgehalten, an der Frank Kloft für die WSG teilgenommen hat. In die Planungen wurden seitens 
der KVF leider die Partnervereine nicht involviert, sodass es nun dazu kommt, dass ein 2m 
breiter Teil der SAV Stützmauer nicht mit umgebaut wird.  Da in diesem Bereich auch ein Teil 
unserer Boote steht, wird Frank Kloft hier noch einmal nachfragen, wenn die Arbeiten (im 
Winter geplant) umgesetzt werden. 
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- Traktorfahrer gesucht! Wir möchten nochmal daran erinnern, dass für das Slippen 
Traktorfahrer gebraucht werden. Im Allgemeininteresse meldet euch also gern bei unserem 
Sportwart Markus Reeck, er kann euch dazu nähere Infos mitteilen. 

- In der näheren Betrachtung der laufenden Kosten des Vereins, ist der Vorstand auf die horrenden 
Stromkosten aufmerksam geworden. Aktuell verbraucht der Verein ca. 1600 kW/h pro Monat, 
was bei dem jetzt vertraglich vereinbarten Strompreis von ca. 39 Cent/kWh und den 
Grundgebühren ca. 628€/Monat entspricht.  Das sind ca. 7500€/Jahr von denen über die 
Einnahmen aus den Stegstromabrechnungen und der Tiefkühlerfachmieten ca., 1000€ 
zurückfließen. Macht also eine Unterdeckung von ca. 6500€, alleine bei den Stromkosten. Ein 
großer Teil der Stromkosten wird durch unsere Luft-/Wärmepumpe verursacht, deswegen 
müssen wir im Winter mehr als je zuvor auf eine Drosselung der Raumtemperatur achten. Frank 
Kloft hatte dazu ja schon etwas beim Abwassern erzählt.  

- In einem zweiten Schritt hat sich der Vorstand über eine Änderung zur Winterstromnutzung 
beraten und einstimmig beschlossen, dass die Winterstromnutzung nun verbrauchssabhängig 
erfolgen soll. Die Ausführung wäre jede Winterstromsteckdose in den Säulen mit einem eigenen 
Zähler zu versehen (wie auch in der Steganlage). Um diese Zähler zu finanzieren, wandeln wir 
die jetzige Winterstrompauschale in eine Grundgebühr von 15 €/pro Winter für die 
Winterstromnutzung um. Der verbrauchte Strom wird dann gesondert durch Zählerablesung im 
Frühjahr abgerechnet. Constantin Thiem hat sich bereit erklärt bei der Ausführung zu 
unterstützen, Frank Kloft wird mit ihm diesbezüglich abstimmen. 

- Florian Mörsel hatte zwischen 08-10.10.2022 einen Gastlieger. Wir bitten Florian den hierzu 
anfallenden Betrag an den Vorstand zu leisten. 

- Da wir aktuell viele politische Änderungen und Diskussionen in Berlin haben, die auch 
Auswirkung auf unser Vereinsleben haben können, wird euch der Vorstand eine 
Zusammenfassung der relevanten Themen erstellen und am schwarzen Brett aushängen. 

- Am 22.10.2022 gibt es die Veranstaltung „Alternative Antriebe bz. Antriebsstoffe“ vom 
Deutscher Motoryachtverband. Seitens des Vorstands wird Frank Kloft und Dirk Albrecht 
teilnehmen.  

- Wie vorher angekündigt, findet unser Herbstfest am 05.11.2022 in der Messe statt. Es wird 
ähnlich ablaufen, wie unser Adventskaffee, jeder bringt was Leckeres mit und verbringen 
gemeinsam einen schönen Nachmittag in unserem Verein. Es sind für die Vorbereitungen und 
Abstimmung der Versorgung fleißige Helferleien gesucht. Bitte meldet euch bei Gyöngyi wenn 
ihr gerne mithelfen möchtet. Bitte schaut euch dazu auch die Anlage an.  

 
 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 17.11.2022 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
 
Gyöngyi Ferenczi 
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Herbstfest Vorbereitungsliste 
 

Für Rückfragen oder Abstimmungen bitte Gyöngyi (Tel. 0173-4272-178) anrufen. 

 
 

Aufgaben Freiwillige 

Dekorieren, Tische decken, 
Getränke vorbereiten    

Abräumen, abwaschen    

Essensauswahl 

Bitte tragt ein, was ihr gerne zum Herbst passend mitbringt: 
zB. Was mit Kürbis / Rote Bete / Pilze / Linsen / Rüben / Walnuss / Maronen etc. 

Herzhaft  
(Name des Gerichts) Von wem? Süß  

(Name des Gerichts) Von wem? 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 
 


